

《令和7年度版 学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の活動について》

桑村小学校応援団会議！

桑村小学校 令和7年12月12日 No.7 文責 関口

ドリームコンサートが開催されました！

12月2日（火）、毎年恒例となったドリームコンサートが行われ、今回も菅沼さんと瀧澤さんによるエレクトーンやピアノ演奏が披露されました。曲選びから工夫してくれていて、運動会の表現で使われた「ライラック」や「アロハ・エ・コモ・マイ」などの演奏では、曲に合わせて楽しそうに踊っている姿が見られました。「ソーラン節」はオリジナルアレンジで演奏され、運動会の時とはまた違ったとても迫力のある曲想で、じっくり聴くこともできました。また、「海溝」は、とても聴き応えのある素敵なお曲でした。ノリノリの曲から、まさに音楽鑑賞というふわふわしい落ち着いた曲まで、本当に多岐にわたる楽曲を披露していただき、大いに盛り上がるコンサートになりました。桑村地区にこのような人たちがいらっしゃって、学校のために労を惜しまず協力してくれていることに感謝したいと思います。こうして感性を育んだ子供たちが今度は地域のために活躍できる人材となるよう引き続き連携を深めていきたいと思っています。よろしくお願ひします。以下、子供たちのお礼の手紙から抜粋しました。



私は「ライラック」がいちばん好きでした。「ライラック」はうんどうかいでわたしがおどつきましたから、ひいてもらつたとき、さいごまでうまくおどれてうれしかつたです。らいねんのコンサートもたのしみにしています。 1年 高杉莉生さん

きのうは、ドリームコンサートをやってくれてありがとうございました。「ライラック」が一番よかったです。いっぱいおどれてうれしかつたです。いろんな曲をながしていて、とてもきれいなうたもで、また聞きたいです。来年もコンサートまっています。 2年 市川花蓮さん

すがぬさん、たきざわさんへ。わたしは、「ウルトラソウル」が一番すごかったです。聞いていたらワイルドなきもちになりました。新せんな感じがしておもしろかったです。これからも元気にがんばってください。 3年 渡辺夏凪さん

カラフルドロップさんへ。先日は、ドリームコンサートで曲をたくさんひいてくれてありがとうございました。私は「アロハ・エ・コモ・マイ」と「ライラック」の曲がすごいと思いました。曲あてクイズも楽しかつたです。ありがとうございました。 4年 大熊菜奈代さん

今年もドリームコンサートを開いてくれてありがとうございます。たくさん曲をひいてくれたので、とても楽しかつたです。とくに「アロハ・エ・コモ・マイ」や「ライラック」で、運動会でやつたからうれしかつたです。最後に「ウルトラソウル」をやってくれたので、もり上りました。あんなにたくさんの曲をひいたので、すごかったです。ぼくもピアノをやっているけど、あんなにたくさんはひけないです。来年もやってくれたらうれしいです。 5年 長田紀孝さん

ドリームコンサートで、演奏していただき、ありがとうございました。私は「ライラック」と「ウルトラソウル」でテンションが上がってめちゃくちゃ楽しかつたです。ほかにも「ソーラン節」と「校歌」をオリジナルにしていてすごくすてきでした。音楽当ても、だいたい当たってとても楽しかつたし、うれしかつたです。運動会でおどつた曲も聞けて思い出しました。 6年 小澤美桜さん